

SAN BARTOLOMÉ CUMPLE CON EL PAGO A PROVEEDORES

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 30 de Enero de 2013 15:13



La Concejalía de Hacienda del Ayuntamiento de San Bartolomé, delegada en Carmen González, ha realizado pagos a proveedores, por una cuantía superior a los 250.000€.

El Ayuntamiento no ha generado absolutamente ninguna deuda extrapresupuestaria, por lo que ha cumplido con todos los requisitos legalmente establecidos para el pago de deuda a proveedores.

Carmen González, concejala de Hacienda, comenta que San Bartolomé ha intentado dinamizar la economía local e insular, añadiendo “con el cierre del ejercicio, quedará al día la deuda a proveedores del 2012. Todas estas mejoras han sido posibles gracias al esfuerzo técnico y administrativo llevado a cabo por el personal de intervención, consiguiendo los objetivos fijados desde esta concejalía”.